



In Deutschland erkrankt alle 15 Minuten ein Mensch an Blutkrebs. Vor allem Kinder und Jugendliche sind betroffen. Die Krankheit kann durch eine Stammzellenspende therapiert werden, doch die Suche nach geeigneten Spendern ist enorm aufwändig und kostenintensiv. Um die DKMS (ehemals Deutsche Knochenmarkspenderdatei) in ihrem Kampf gegen die Krankheit zu unterstützen, überreichte der Automobilzulieferer Eberspächer ihr einen Scheck in Höhe von 11.570 Euro.

Das Geld wurde im Rahmen einer Handelsaktion gesammelt. Rund 650 Händler registrierten 2016 jeden Verkauf und Einbau einer Eberspächer Standheizung und Klimaanlage und kamen so auf 2.300 Produkte. Für jedes legte Eberspächer fünf Euro für den Kampf gegen den Blutkrebs zurück. Jetzt wurde der Scheck in den Räumen der Leonberger Glemser GmbH überreicht, die mit 100 verkauften Produkten den größten Beitrag zur Aktion geleistet hatte.

„Wir freuen uns, dass wir mit unserer Geldspende die lebensrettende Arbeit der DKMS unterstützen können“, so Hans Friedrich Clement, Produktmanager Aftermarket bei Eberspächer in Esslingen.

Weitere Informationen zur DKMS: www.dkms.de